

APA0317 5 CI 0214 Fr, 07.Jun 2019

Freizeit/Schwimmen/Spenden/Burgenland

Schwimmfestival in Mörbisch erstmals mit doppelter Seequerung

Utl.: Hobby- und Leistungssportler schwimmen am Neusiedler See 6,2 Kilometer von Illmitz nach Mörbisch und zurück - Insgesamt acht Bewerbe von 21. bis 22. Juni =

Mörbisch (APA) - Bei der siebenten Auflage des Schwimmfestivals in Mörbisch von 21. bis 22. Juni soll es heuer erstmals eine doppelte Seequerung geben. Die Hobby- und Leistungssportler werden den Neusiedler See dabei gleich zweimal durchschwimmen. Von Illmitz nach Mörbisch und zurück müssen sie 6,2 Kilometer bewältigen, wie Veranstalter Andreas Sachs bei einer Pressekonferenz am Freitag betonte.

Auch die klassische Seequerung von Mörbisch nach Illmitz wird es weiterhin geben, beide Bewerbe finden am Samstagvormittag statt. Insgesamt messen sich die Sportler am Neusiedler See damit bei acht Bewerben und über zehn Distanzen. Dazu werden laut Sachs rund 300 Teilnehmer aus 20 Nationen erwartet.

Ebenfalls neu ist heuer der "Charity Muskel SwimRun". Dabei wird für den guten Zweck abwechselnd gelaufen und geschwommen. Unterstützt wird damit - wie schon in den vergangenen Jahren mit anderen Bewerben - die Österreichische Muskelforschung. "Es gibt 20.000 Menschen in Österreich, die an muskulären Krankheiten leiden. Da ist es wichtig, für die Muskelforschung etwas Gutes zu tun", betonte Landesrat Christian Illedits (SPÖ).

Das Schwimmfestival richtet sich laut Sachs an Alt und Jung. Sowohl Breiten- als auch Leistungssportler können an den Bewerben am Neusiedler See teilnehmen.

(Schluss) puc/hcg/ren

APA0317 2019-06-07/14:26

071426 Jun 19